

Antrag Nr. 19-J-42-0037

Noah Said und Tobias Rosenbaum

Betreff:

Bildungsreise nach St. Gallen; JPK Schweizer Jugendparlamente

- Antrag von Noah Said und Tobias Rosenbaum vom 11.09.2019 -

Antragstext:

Die Jugendparlamentskonferenz schweizer Jugendparlamente findet am 25.10 - 27.10 in St. Gallen statt.

Dies ist eine Konferenz, bei der Jugendparlamentarier aus der ganzen Schweiz zusammenkommen, um sich auszutauschen, zu diskutieren und sich weiterzubilden. Wir haben die Möglichkeit, als Gäste an dieser Konferenz teilzunehmen.

Auf der Konferenz geht es unter anderem darum, wie man aktiv als Jugendlicher Politik betreiben, Andere überzeugen kann, aktiv zu werden, und das eigene Jugendparlament bekannter zu machen. Ziel ist es, die Arbeit innerhalb und zwischen den Jugendparlamenten zu verbessern.

Durch den Austausch mit den schweizer Jugendparlamenten, sowie bei den Workshops können wir Informationen sammeln und Methoden kennenlernen, um mit diesen die Arbeit des JuPa Wiesbaden zu verbessern. Außerdem wäre eine Teilnahme hilfreich, um Verbindungen zu anderen Jugendparlamenten außerhalb Deutschlands herzustellen.

Antrag:

Das Jugendparlament möge beschließen, die für Noah Said und Tobias Rosenbaum anfallende Teilnahmegebühr für die JPK von insgesamt 100 Euro zu übernehmen, um deren Teilnahme zu ermöglichen.

Beide Parlamentarier verpflichten sich, auf der darauffolgenden Vollversammlung von dem Wochenende zu berichten.

Wiesbaden, 12.09.2019